

令和3年10月15日前期終業式

先週は、5年生の皆さんが野外活動に出かけました。5年生の皆さんの活動を見ていてとてもよいと思ったのは、様々な活動を、皆で協力してできていたところです。自分たちでご飯を炊いたり、自然の中を歩いたり、学校の中ではできない様々な活動をするのですが、仕事が大変そうな子がいると助けてあげている子がいたり、声をかけている子がいたりして、とてもすばらしかったと思います。一人では難しい活動も、協力し合うとできる活動がたくさんあります。まずはお互いに声を掛け合うことを大切にしていきたいものです。

さて、今日は、今の皆さんの学年の半分が終わる、区切りの日です。4月からの皆さんの生活を、振り返る日でもあります。

担任の先生からは、通知表を渡していただく日でもありますね。今週行っている個人懇談でも、おうちの方へ、皆さんが頑張ったこと、後期はこんなところを努力するとよいといったお話がされていると思いますので、しっかり確認して、後期からの生活に生かすことができるとよいですね。

私から皆さんに振り返ってほしいのは、「あきたけ」の「あ」、「あいさつをしよう」、あきたけの「き」、「話をよく聞きましょう」、あきたけの「た」と「け」で「楽しく元気よく」です。

「おはようございます」「行ってきます」「ありがとう」「はい」「さようなら」「ただいま」など、まわりの人に言うことができますか。

授業で、先生や友達の話をしっかり聞くことができますか。自分の意見ばかりでなく、友達の考えもしっかり聞いて生活できていますか。

自分だけが「楽しく元気よく」ではなく、皆が「楽しく元気よく」過ごせるにはどうしたらよいかを考えて生活できていますか。

皆さん一人一人が楽しく学校生活を送るためにはとても大切なことばかりです。これからも大切にしていってほしいと思います。